



Renovación del acuerdo marco de colaboración con la Mutualidad de la Abogacía



Institucional

El decano, Francisco Javier Lara, y el presidente de la Mutualidad de la Abogacía, Enrique Sanz, han firmado la renovación del acuerdo marco de colaboración entre ambas entidades, que comparten como fin último ofrecer el mejor servicio posible a los colegiados.

El objeto de este convenio es establecer mecanismos de colaboración mutua y de intercambio de información en cumplimiento de las obligaciones derivadas del Estatuto General de la Abogacía y de la actividad del Colegio.

El Colegio participa en la creación de la mesa técnica contra la violencia de género de Benalmádena



El Colegio ha participado en la creación de la mesa técnica contra la violencia de género de Benalmádena, que sigue el reglamento de puesta en marcha y funcionamiento de las comisiones locales contra la violencia machista en Andalucía.

A esta reunión, celebrada en el Ayuntamiento de Benalmádena, han acudido el decano, Francisco Javier Lara, y la diputada de la Junta de Gobierno Nuria Sánchez. También han participado el alcalde, Víctor Navas, así como representantes de la Policía Nacional, de la Policía Local y de distintos colectivos sociales que trabajan en este municipio.

Los talleres de sensibilización y educación en bienestar animal llegan a más de un millar de menores



El CEIP Miguel Hernández de Benalmádena ha acogido el último de los talleres de concienciación e información sobre la dignidad del mundo animal, fruto del proyecto 'Uno más en mi familia: mi mascota' que han puesto en marcha la Diputación de Málaga y el Grupo Animalista de Benalmádena (GAB) con la colaboración del Colegio de Abogados de Málaga.

El decano letrados malagueños, Francisco Javier Lara, y Pini Herrero, en representación del GAB, han participado en el encuentro con los estudiantes.

[Leer más](#)

El Colegio edita un libro de Manuel López de Ayala sobre el derecho y la justicia en los tiempos de Don Quijote



El Colegio ha editado el libro 'Ensayo sobre el derecho y la justicia en la obra de Cervantes en los tiempos de Don Quijote y otras curiosidades jurídicas que las recordará el que las leyere', obra del compañero Manuel López de Ayala, que se ha entregado a los asistentes al 15º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA.

Manuel López de Ayala acumula más de 50 años de ejercicio profesional, recibió la Medalla de Honor del Colegio en el año 2017 y fue diputado de la Junta de Gobierno entre 1985 y 1989. Gran jurista e investigador, es autor de libros de derecho, novela y poesía.

Galerías de fotos del 15º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA



Secciones y comisiones

A continuación se facilita el acceso a las fotografías de las ponencias, divididas en secciones, que se han desarrollado en la décima quinta edición del Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA celebrado en Marbella.

Asimismo, se ofrecen imágenes de las entidades patrocinadoras y colaboradoras, así como de los expositores que se han dado cita en el Palacio de Exposiciones y Congresos 'Adolfo Suárez'.

[Ver galerías de las ponencias y de los patrocinadores](#)

Tertulia en Marbella sobre el Decreto-Ley de medidas urgentes para la adecuación ambiental y territorial de las edificaciones irregulares en Andalucía



La Delegación del Colegio en Marbella y la Asociación de Estudios Urbanísticos y Territoriales Teatinos han organizado una tertulia sobre el Decreto-Ley 3/2019 de medidas urgentes para la adecuación ambiental y territorial de las edificaciones irregulares en la comunidad autónoma de Andalucía.

En esta actividad han intervenido diversos abogados especializados en urbanismo –como el compañero de ICAMALAGA Álvaro García-Cabrera, el abogado de ICAMADRID Rafael Duarte o José Antonio Rosa, letrado de la Gerencia del Ayuntamiento de Málaga-, geógrafos, arquitectos y técnicos municipales.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone

en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.